

第 91 回グリーンサポート隊活動報告

1. 日時：2018. 11. 18(日)午前 9 時～11 時
2. 場所：トラスト第 14 号地(県有地) C 地区
3. 参加者：24 名(他に役場 2 名)
4. 活動内容

来年 1 月に恒例の落ち葉掃き・堆肥づくりを実施することから、今月以降はお落ち葉掃き準備で林内整備を実施する。今年は台風、強風の影響で林内に落下した枝が散乱していることから、まずそれを取り除く作業を実施した。枝は 1 メートルほどの長さに切って束ねて緑地公園側の柵の際に積み上げる作業を実施。それと本日の作業に先行して 2 回除伐隊が草刈りを実施したので、刈り取った草をビニールの袋に入れて、枝と同様に緑地公園側の柵際に積み上げる作業を実施した。今年は例年に比べ笹が蔓延っている。笹は 2～3 年刈込をすれば根へ栄養補給ができなくなり、消滅していくとも言われているが、今年は林内一円に笹が多い。笹は腐敗しにくいので堆肥にならない。折れた太い幹は、役場でチェーンソーを使って短くして林内に片付けがされていた。枯れたわけではないので薪材としては十分使える。



この時期いつもはドングリが沢山落ちてはいるはずなのに今年は、強風の影響かあまり落下していない。落下している実は成熟していない状態で落下しているものが多い。

さすがにゴミは、C 地区内には捨てられていなかった。

整備活動が終わった後の平地林は、林床がすっかりきれいになり、緑地公園の柵際には枝の束が積み上げられていた。

次回は本日やり残した C 地区の緑が丘住宅に近い箇所を整備する。その前に除伐隊で刈込作業を実施予定。

次回活動定 12 月 18 日(日)

緑地公園側柵に積み上げられた束ねた枝



きれいに整備された平地林

